

その他

提案・意見

神領民と市役所職員について
(回答:5月10日時点)

私は、伊勢市に産まれた人間ではありません。地元ではないにも関わらず本当に温かいご近所の方々に支えられながら生活させていただいております。

私には夫1人と子が5人おります。夫婦がここに住んでいる目的は、伊勢の大神がお慎まりであるから。それだけです。伊勢市に住まい出来る光栄を、神領民としての自覚に置き換え、ひたすら神に御奉仕させていただきたいと考えます。伊勢市民の方々に「神領民」という言葉も会話の中に使いづらい程、その自覚なく神の國伊勢にお住まいでいらっしゃる方が多すぎます。今回のお木曳き諸行事に必要な人数をどう確保すれば宜しいか悩む程です。今回はどうかお白石持ちまでの行事が完遂できたとしても、次回は、このままいけば100%不可能です。120%不可能です。いっそのこと、神領民として住みたい熟望者を伊勢に呼び集め住んでいただき、神宮へ誠へ尽くせる方々をお集めになった方が宜しいのではないのでしょうか。私から言わせれば、神領民の誇り無くしてこの伊勢に居住をかまえる事自体、神様への冒流行為だと思います。

伊勢市の未来を左右するのは鈴木市長様をはじめとする伊勢市役所の方々の行動のみです。伊勢の未来はあなたたちに任せております。今日、自分が一所懸命働かなければ、明日の伊勢市は外国人にのっとられる。ぐらいの気持ちでご公務にはげんでいただきたいと思います。学歴があるから、出世コースを歩んできたから、この伊勢市役所のデスクに座ってさえいればお金をいただける、そんな考えで伊勢市役所に勤めていらっしゃる様に見える方々が、沢山いらっしゃいます。

あなた達の働いているお金はどこから出ていますか。税金ですよ。今日、必死で夜中まで汗水たらして、社会の荒波に耐えながら働いている方、それでも明日の仕事が無い方々もこの伊勢にはいらっしゃると思えます。その方達に失礼なきよう、お金を頂戴している人間としてお働きなされた方が宜しいかと存じます。

その気持ちが無いなら、転職なされた方が世の中の為になります。長文及び乱雑な文字であります事おわび申し上げます。

回答

今後も皆様からご意見をいただきながら、よりよい市役所を目指したいと考えておりますのでご理解賜りますようよろしくお願い致します。

担当課

職員課
観光振興課 (2023年5月回答)【5/8~5/12】

道路・河川

提案・意見

横断歩道や信号について
(回答:5月11日時点)

歩行者としての意見になります。伊勢市船江四丁目付近のローソンと新しくできたココカラファインと、郵便局側を繋ぐ横断歩道が欲しいです…。ローソンやココカラファインは近くて便利なのですが、今は車の通りが空くのかなり待ち、横断しています。また、バス停もあるのでごく間に合うかヒヤヒヤします。そして、お年寄りや他の方もよく横断しているのを見るので、危ないと思います。きちんと渡るにはぎゅーとら端のすぐ赤になる信号か、お墓前の歩道橋になるのでかなりキツイです。私もですが、他に車が通る中頑張って渡ろうとする方が多いので意見として、信号か、横断歩道(信号なし)でもいいので、付けていただきたいです…。いつも、ああ信号か横断歩道があればなあと思っています。もしよければ信号とはいわずとも横断歩道を付けていただきたいです！ よろしくお願いします！！

回答

ご意見ありがとうございます。横断歩道や信号機の設置につきましては、三重県公安委員会(伊勢警察署)の所管となりますので、いただいたご意見については伊勢警察署へ連絡させていただきます。警察からは、管内の交通実態を確認し、横断歩道、信号機の設置・改良に関しては個別に判断すると伺っております。あわせて、三重県警察には、信号機や交通規制の標識・標示に関するご意見・ご要望をうかがう窓口として、三重県警察オフィシャルサイトに「信号機BOX」、「標識BOX」という要望窓口がありますので、参考までにご案内いたします。また、市に対する交通規制等の道路交通に関するご意見・ご要望については、自治会等の地域を代表する組織から文書にて受け付けています。受け付けた後は、道路管理者・伊勢警察署等の関係機関に副申するなど対応しています。つきましては、お住いの自治会へご提案していただく方法につきましてもご検討ください。

担当課

交通政策課(2023年5月回答)【5/8～5/12】

その他

提案・意見

地域のチラシの広報いせとの同時配布と災害用マンホール
トイレについて
(回答:5月12日時点)

2023(令5)「広報いせ」5月1日号No.346合併号に冊子の「市議会だより」と「まちづくりだより」とチラシがはさまって配布されてきた。チラシに災害用マンホールトイレ展示説明会のお知らせが書かれており、説明を受けたかったが、組長から配布された前日に開催されました。このチラシを作成したのは「まちづくりの会」事務局とある。「広報いせ」は毎月1日と15日に発行され伊勢市から組長の手元に届くのは発行日の1週間前に届きます、組長は発行日の数日前に各家庭に配布します。

(原因)組長さんは期日が確認できなかったのと「まちづくりの会」の事務局は期日があるのでしたら前回の「広報いせ」にチラシをはさむよう心がけて下さい。

(「まちづくりの会」事務局にお願い)

チラシを「広報いせ」にはさむのは期日がある時は今後日を確認してはさむようにして下さい。

(伊勢市に申し上げます)

「広報いせ」にはさまるチラシは伊勢市として、関知しないと突っぱねないで下さい。

(伊勢市に質問)災害用マンホールトイレは大々的にPRしてもよいと思います、何回かに数人に分けて説明すべきだ。

回答

本市としましても、地域の皆様にまちづくりの会の活動を知っていただくことは、意義があると考えております。まちづくりの会がイベント開催のチラシを配布する場合には、イベント開催日に留意するよう依頼させていただきましたので、よろしくお願いいたします。

災害用マンホールトイレにつきましては、多くの方に利用方法含め認知いただくことが重要であると考えております。今後も今回のような地域の催物や地域の防災訓練等に積極的に参加させていただき、実物を使った組立体験や展示をすることで認知度を向上させてまいります。

また、PRにつきましても、今後ホームページ等を活用し行ってまいります。

担当課

市民交流課
防災施設整備課 (2023年5月回答)【5/8~5/12】